

# Junge Firma hilft Anfängern

Die Kölner Firma „alias“ am Appellhofplatz, ein externes Sekretariat für Einzel- und Kleinunternehmer, hat festgestellt, dass Existenzgründer oft schlecht beraten sind. Das Unternehmen, vor neun Monaten von drei jungen Leuten ins Leben gerufen, möchte auf Grund eigener Erfahrung Selbstständigen in spe Hilfe anbieten. Das Erstellen von Geschäftsplänen, Gespräche mit dem Notar, dem Arbeitsamt und den Banken – kein Bereich wird ausgeklammert. Kontaktaufnahme: alias, Telefon 0221/49 22 48 10, Fax 0221/49 22 48 49. (adW)